
令和２年度第２回酒田市とびしま総合センター運営委員会議事録要旨 

 

日時：令和３年３月３日㈬午後２時～午後 2 時 45 分 

場所：とびしま総合センター 宿泊室（２階） 

 

出席委員（8 人） 

松 本 友 哉  委 員        本 間 俊 明  委 員 

澁 谷  聡   委 員        池 田 幸一郎  委 員 

齋 藤 邦 子  委 員        進 藤 絹 子  委 員 

佐 藤  環   委 員        小 関  剛   委 員 

欠席委員（2 人） 

 本 間 紀 美  委 員        渡 部 富久子  委 員 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局出席者（３人） 

 齋藤 理博 とびしま総合センター所長   元木 三十志 主任専門員 

 白井 孝典 主事 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１ 開 会 

（略） 

２ 松本運営委員長あいさつ 

（略） 

３ 協議 

（１） 令和 2 年度事業実施報告・予算執行状況について 

  委員から特に意見なし。 

（２） 令和３年度主要事業計画・予算について 

  〇いきいき体験スクールについて  

（委員）  いきいき体験スクールの開催日時は確定なのか。また来島に際し、島側に新 

型コロナウイルス対策について要望は来ているか。 

 （事務局） 日程に都合について問い合わせがあったのみで具体的な活動内容等につい 

てはまだ伺っていない。 

 （委員）  来島する業者からは、宿泊する部屋についての要望を受ける。（３密防止の 

ため 6 人部屋に 1 人で宿泊する等）結果部屋数が足りなくなっている。 



  〇三島交流会について 

（委員）  三島交流会はどれくらいの規模で開催するのか。 

 （委員）  オンラインで行うかも含めて未定。今後の新型コロナウィルスの状況を見て 

検討する予定。 

（３） その他 

   〇とびしま総合センターの今後の修繕計画について 

 （委員）  職員から見てセンターの老朽化の状況はどう感じるか。また大規模修繕・建 

て替えの予定はあるか。 

 （事務局）毎年適宜破損個所の修繕を行っている。大規模な改修については市の公共施設 

の維持に係る計画に基づいて行うことになる。センターについてはまだ先にな 

る。 

 （委員）  来年度マリンプラザの改修工事が行われるが、例えばセンターの機能をマリ 

ンプラザに移転・集約する形にすればより大規模な予算で建て替えを行うこ 

とができたのではないか。診療所、消防の機能等も含めて集約すれば効率的に 

なるのではないか。 

 （委員）  センターを現在の位置に建設する際場所の選定でかなり揉めた過去が 

ある。勝浦に移転は難しいと考える。 

 （委員）  もう一度このことで揉めることはしたくない。最終避難所山グラウンドに機 

能を集約した施設を建設してはどうか。 

 （委員）  こう言った意見があることを本庁へ伝えてほしい。 

 〇定期船の運航について 

 （委員）  先日定期船に乗船した際、他船と交差する際危険と感じる場面があった。定 

期船のトン数では設置義務はないが、安全のためＡＩＳ（船舶自動識別装置） 

を設置したほうがいいのではないか。 

 （事務局）意見あったこと定期航路事業所へ伝える。 

 〇健康診断・新型コロナウィルスワクチン接種について 

 （委員）  昨年島民健診が中止になったので本土で健診を受けたが混雑していることも 

あり、あまりいい目で見られなかった。 

 （委員） 飛島での新型コロナウィルスワクチンの接種はどのような形になるか。 

 （事務局）市でも準備を進めているが、時期・接種会場等については確かなことはお伝え 

出来ない。報道では原則離島住民は離島で接種を受けられるという話もあった 

が、飛島にもそれが適用されるかはわからない。 



 〇公衆トイレについて 

 （委員）  先日開催された飛島観光協議会の総会の中で、島内を見渡した際センター周 

辺は公衆トイレがない（空白域になっている）ことが指摘された。市交流観光 

課にも報告するが、この場でもお伝えしておく。 

４ 閉 会 

（略） 

 


